

Absender:

BIBS-Fraktion im Stadtbezirksrat 330

22-19825

Antrag (öffentlich)

Betreff:

Schaukel auf dem Spielplatz hinter dem Heinrich-Jasper-Haus

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

21.10.2022

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 330 Nordstadt-Schunterau
(Entscheidung)

Status

03.11.2022

Ö

Beschlussvorschlag:

Beschlussvorschlag:

Die Schaukel wird zeitnah tiefer gehängt.

Sachverhalt:

Die Schaukel auf dem Spielplatz hinter dem Heinrich-Jasper-Haus hängt zu hoch, so dass kleine Kinder sie nicht ohne Hilfe nutzen können. Da der Spielplatz demnächst neu gestaltet wird und dadurch sicherlich längere Zeit nicht nutzbar sein wird, bitte ich darum hier zeitnah Abhilfe zu schaffen (Schaukelkette verlängern) damit die Kinder die Schaukel noch bis zum Umbau benutzen können.

gez.

Sabine Bartsch

Anlagen:

keine